

Antonio García, doctor honoris causa de  
la UMH - Las Provincias - 22/01/2019

## Antonio García, doctor honoris causa de la UMH

❑❑ **R. V.**

**VALENCIA.** La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche investirá como Doctor Honoris Causa al investigador en neuroprotección farmacológica Antonio García García en el acto de la festividad de Santo Tomás de Aquino.

El catedrático de Farmacología de la UMH Francisco Sala ejercerá de padrino. La actividad investigadora de Antonio García García se centra en la neuroquímica y farmacología de la neurotransmisión y la neuroprotección farmacológica en las enfermedades neurodegenerativas.

